
　例会報告
●第2308回例会　令和２年５月13日（水）
●５月は青少年奉仕月間

　黒田史郎幹事報告
予定表

５／２０　WEB例会

　　　　　卓話は青少年奉仕委員会の豊ヶ岡学園紹介

５／２７　名古屋銀行協会でのトライアル例会、理事会

　　　　　卓話は山本文彦さん

　　　　　（14日の国や県の発表によってはWEB例会） 

６／３　　優良警察官表彰

　　　　　卓話は山田隆之さん（アジア大会組織委員会）

　　　　　（21日の国や県の発表によってはWEB例会）

６／１０　通常例会　ホテルナゴヤキャッスルにて

　　　　　卓話は飯尾歩さん（中日新聞論説委員）

　　　　　（21日の国や県の発表によってはWEB例会）

６／１７　春の家族会

　　　　　ホテルナゴヤキャッスルにて

６／２２　６ＲＣ合同例会

　　　　　ホテルナゴヤキャッスルにて

　６ＲＣ合同例会がWEBの場合、６月24日にも名古

屋銀行協会でのトライアル例会を検討したいと考え

ています。

　服部　滋会長挨拶
　みなさん、こんにちは

　３月初め、４月初めとなんとか１回ずつ例会を開催し

ましたが、コロナウイルス感染防止のための自粛で、例

会を休まざるを得なくなりました。みなさんとお会いでき

ない日が続いていますが、お元気でお過ごしでしょうか。

　政府から出されていた緊急事態宣言が延長されました。

この10日ばかりの名古屋市の感染者状況を見ますと、通

常例会でも開催可能かと思いましたが、今回は国の出し

ている宣言に従うことにしました。先回もお話ししました

ように、集まる機会を提供するのが会長の職務だと考え

ていますので、今後14日、21日に見直しがされるのを見て、

例会開催２週間ぐらい前には通常形式か、ＷＥＢ型式か

の判断をしていきたいと考えています。

　今回初めてＷＥＢ例会の型式で例会開催とさせていた

だきました。2760地区では、４月初めには、従来型の

例会以外での開催も考えるように、ガバナーからレター

をいただいていました。しかし、Ｅクラブのホームページ

で確認しますと、なかなかＷＥＢ形式の開催はハードル

が高そうに見え、躊躇してきました。５月に入っても、

ほとんどのクラブが例会を取りやめているなかで、名古

屋北クラブが４月からＷＥＢ形式で開催していると聞いて

いました。さらに、４月末になって、親クラブの名古屋

東クラブが５月からＷＥＢ形式で開催するとの通知が送

られてきました。そこで、名古屋北クラブのホームページを、

改めて拝見したところ、Ｅクラブに比べ簡略化された内容

になっており、このフォーマットなら開催できるのではな

いかと、チャレンジすることにしました。副会長、幹事

と相談し、ホームページ担当の片桐さんと打合せをした

結果、方向性が見え、ＷＥＢ例会実現に至りました。そ

のためには、プログラム委員長や卓話予定の方にも無理

を聞いていただきました。

　今日の卓話は、５月が青少年奉仕月間であることに関

連して、本来は青少年奉仕委員会の担当で豊ヶ岡学園

の先生にお話ししていただく予定でしたが、突然のＷＥ

Ｂ例会への切り替えのため、新入会員の自己紹介に変更

させていただきました。また、次週、ファイヤーサイドミー

ティングをＷＥＢ例会で予定しておりましたが中止とし、

青少年奉仕委員会の豊ヶ岡学園紹介といたします。

　さて、本日は第１例会ですので、先月末の理事会の

報告をいたします。理事会はメールで行い、賛成多数

で承認されました。議題は、50周年記念例会の日にち、

場所の決定の件とＩＭの決算承認の件でした。名古屋和

合ロータリークラブ50周年記念例会は2022年３月２日

（水）名古屋観光ホテルで開催することに決まり、会場

を予約しました。次に、ＩＭの決算です。ホテルに80％

のキャンセル料を払うこと、講師や出演者へのキャンセ

ル料及び準備に要した費用が、ＩＭの参加費や地区補助

金の収入合計を少し上回り、当クラブとしては24万円ば

かりの赤字となりました。（下欄に決算書掲載）従って

参加予定クラブへの返金はなしということで連絡させて

いただきました。この決算で事業はすべて終結ではなく、

実行委員会のみなさんには、当クラブの費用負担で記録

誌の作成を引き続き行っていただいています。

　収支報告
２０１９-２０２０年東名古屋分区ＩＭ
名古屋和合ロータリークラブ

ホテルナゴヤキャッスルキャンセル料は規定により当初予算の80％
　ホテルナゴヤキャッスルキャンセル料総額　7,268,268

　卓　話（新入会員　自己紹介）
会員　中　川　真　吾

１　私は、1974年にごく普通のサラリーマン家庭に生ま

れました。小学校３年生までは名古屋市に住み東区に

ある葵小学校へ通っていましたが、その後三重県津

市へ転居し、地元の公立中学・高校を卒業しました（な

お、冨島先生は中学校の大先輩です。）。小中学校は

剣道やバレーボールをしていましたが、高校ではスポー

ツをやらず、若貴時代の大相撲観戦にはまっていた

ガリ勉で、人生をこじらせかけていました。

２　高校卒業後、東京大学法学部へ進学しました。大

学へ進学してからは、それまでの反動からかアルバイト

や合コンにしばらく明け暮れ、薄っぺらなキャンパスラ

イフを送っていまし

た。また、バックパッ

カーとして外国の安宿

に泊まる貧乏旅行も

楽しんでいました。ほ

ぼ大学へは行っておら

ず、今考えると、非

常にもったいない学生生活でした。

３　思いがけず大学４年生で司法試験に合格し、大学

卒業後、京都で２年間司法修習生として暮らしました。

当初は弁護士志望であり、勧誘してくれていた東京の

大手の事務所に入ろうかと考えましたが、指導してく

れた検事の人柄に憧

れて途中から検事を

志望し、1999年に検

事に任官しました。

４　検事になってから

は、東京地検、大阪

地検、熊本地検、名

古屋地検岡崎支部で勤務しました。検事になって１～

２年目は、鼻っ柱をおられるような経験を繰り返しま

したが、検事５年目には大阪地検特捜部へ入りました。

脱税事件やインサイダー取引事件、独占禁止法違反

事件などの捜査に参加しました。

５　検事になって7年目

に、イギリスへ個人

情報や営業秘密の保

護制度の研究のため

に派遣されました。

帰国後は３年間、東

京の外務省国際法局

に出向し、条約の締結作業などの業務に従事しました。

外国で初めて暮らした経験や検察庁以外の組織で働

いたことで、より幅広い仕事・経験を積みたいと考え

るようになりました。ちょうど親の身体の調子があまり

よくなかったこともあり、外務省出向が終わると同時

に地元に近い名古屋で弁護士として働き始めました。

６　2009年から名古屋市内の法律事務所で働き始めまし

た。入った事務所が主として企業法務を手がけていた

ため、上場企業から中小企業までの相談や訴訟、さ

らに英文での契約書の作成・

チェックに携わるようになりま

した。また、国指定の代理人

として、労働事件も手がけるよ

うになりました。一方で、弁

護士会の国際委員会委員長を

務めるなどとして、数多くの外

国へ訪問して海外の法律家と

の交流に参加しています。

７　2017年に同じく弁護士である妻と一緒に法律事務所

を設立して独立しました。現在弁護士は３名で、今年

中にもう１名増員予定であり、少しずつ事務所の規模

を拡大していっています。ベンチャー企業の役員に就

任したこともあり、今後、ベンチャー企業の法的支援

にも力を入れていきたいと考えています。

８　和合ロータリーの小栗さんも入っている合唱団に数

年前から加入し、老人ホームへの慰問や音楽祭への

出場などもしています。今後は、自分の中で懸案となっ

ているゴルフの上達

も含め、ロータリアン

としての精進を重ね

ていきたいと考えてい

ます。ご指導・ご鞭

撻のほどよろしくお願

い申し上げます。　
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（単位：円）
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